

DEPORTES



Barreda reivindica la tensión competitiva del deporte para que Castilla-La Mancha siga mejorando

Barreda inauguró el nuevo 'Morconcillo'

Redacción

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inauguró el campo de Fútbol de Almadén conocido como 'El Morconcillo', allí destacó la importancia de la práctica deportiva en el día a día al tiempo que reivindicó la tensión competitiva del deporte para conseguir que Castilla-La Mancha siga mejorando.

En este sentido destacó que desde que el Gobierno autonómico asumió las competencias en materia educativa y deportiva se ha hecho un esfuerzo sin precedentes en instalaciones deportivas en la Comunidad Autónoma. Así aseguró que, para el Gobierno que preside, la actividad física es importante y forma parte de la educación integral en valores como así se ha querido transmitir a través del programa 'Juego Limpio', en el que se incita a respetar las reglas del juego.

"Hay que ganar respetando las reglas del juego y mereciéndolo", dijo el jefe del Ejecutivo autonómico al tiempo que aseguró que el deporte es muy educativo y conforma la voluntad de las personas porque "las guía en el esfuerzo, el entrenamiento y el trabajo en equipo".

El presidente de Castilla-La Mancha aprovechó la ocasión para destacar la singularidad y diseño del campo de fútbol que se ha construido gracias a la colaboración del Gobierno de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de esta localidad.

Notable inversión

Esta actuación se enmarca en el Plan Regional de Instalaciones Deportivas, y ha supuesto



la inversión de más de 1,2 millones de euros.

Este campo de césped artificial tiene unas dimensiones de terreno de juego de 100 por 60 metros. Además, para su mejor aprovechamiento, en el interior del campo principal se han plantado dos campos transversales de 62 por 42 metros, y éste incluye un módulo de vestuarios y graderos cubiertos.

Entre las actuaciones que se han llevado a cabo en Almadén, a través del Plan Regional de Instalaciones Deportivas, también cabe destacar la ampliación y mejora del Centro Integral de Minusválidos, correspondiente al Plan 2001-2005, y la construcción de un vestuario en las piscinas. Estas tres obras han supuesto la inversión total de 1.752.162 euros.

Entre las instalaciones deportivas con que cuenta esta localidad cabe reseñar el polideportivo "Príncipe de España", la piscina olímpica, pistas de tenis, frontón y pistas de fútbol sala y baloncesto. Almadén también cuenta con el campo de fútbol de "El Morconcillo" y un pabellón polideportivo cubierto.

El alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, que acompañó al presidente Barreda en su estancia en la localidad, agradeció las inversiones del Gobierno de Castilla-La Mancha al tiempo que subrayó que el recinto es "propiedad soberana del pueblo de Almadén".

Los niños de las Escuelas Deportivas entregaron al presidente Barreda una camiseta con su nombre y con los colores del equipo.